

Comité central - Communiqué no 01-2022

Le Mont-sur-Lausanne, le 17 février 2022

Mesdames les Présidentes et membres des comités,
Messieurs les Présidents et membres des comités,
Mesdames, Messieurs, chers membres,

Enfin ! Après deux ans de pandémie, le Comité central (CC) se réjouit d'entrevoir la fin de cette situation particulière et de pouvoir reprendre le fil de nos compétitions et manifestations.

Fair-play

Durant ce 2^e tour, le CC mettra l'accent sur les problématiques de fair-play rencontrées cet automne, à savoir l'importante recrudescence de cas d'insultes (y compris racistes) envers les arbitres de la part de joueurs et du public, des comportements irrespectueux de la part des entraîneurs, des agressions de joueurs et d'arbitres pendant et après le match, des provocations de bagarres générales, etc.

*Ces incivilités n'ont rien à faire sur et autour de nos terrains
et ternissent l'image de notre sport !*

Afin d'endiguer ces phénomènes, la commission de jeu et fair-play n'hésitera pas à appliquer des sanctions plus dures (suspensions, amendes, matchs joués à huis clos, retraits de points aux équipes) dès le début du second tour.

En outre, en cas d'utilisation de pétards/fumigènes aux abords du terrain ou en cas d'insultes ou attitudes racistes, l'arbitre préviendra préventivement les capitaines, les entraîneurs ou les bancs. Si cette mesure ne suffit pas, l'arbitre fera une dernière mise en garde générale pour annoncer qu'en cas de récidive, le match sera arrêté. En cas de récidive, le match sera arrêté et l'incident rapporté à la commission jeu et fair-play qui prendra les mesures disciplinaires qui s'imposent (règlement disciplinaire de l'ASF, articles 17 et 20).

Agenda des manifestations

Nous nous réjouissons de vous recevoir lors de nos prochaines manifestations :

- Assemblée générale : samedi matin 5 mars à Aigle (sur invitation)
- Finale de coupe vaudoise : jeudi 26 mai à St-Barthélemy
- Finales de coupe séniors : samedi 11 juin à la Tour-de-Peilz
- Finales de championnat séniors : samedi 18 juin au Mont-sur-Lausanne
- Graines de Foot : samedi 11 juin et dimanche 19 juin (finales à Lucens)
- Nuit du Foot : samedi 25 juin à Poliez-Pittet (sur invitation ou inscription)
- Assemblée des séniors : samedi 2 juillet à Arnex-sur-Orbe (sur invitation)

Salutations sportives

Le Comité central de l'ACVF